

学校だより



11月15日: クラブ活動がありました



家庭科・図工クラブ：サンタBOX、雪の結晶オーナメント

東野小学校にはクラブが3つあり、4月の計画、3月の反省を含めて全6回あります。11月15日は4回目に当たります。年内の活動は今回が最後となります。各クラブとも6年生の部長さんが指示を出し、進めていました。

パソコン・外国語クラブは、家を作るゲームに取り組んでいました。体育クラブは、体育館で卓球に取り組んでいました。家庭科・図工クラブは、折り紙でサンタBOXと雪の結晶のオーナメントを作りました。



体育クラブ：卓球



パソコン・外国語クラブ：家を作るゲーム



11月17日：プログラミング学習in広島商船



島内3小学校の5年生が集まり、広島商船高等専門学校でプログラミング学習体験をしました。1つずつ手作業で行うと大変な作業も、コンピューターにプログラムで指示を出すことであっという間に終わることを学びました。

最後に自分の作品と修了証をいただきました。これからどんどんICTの活用が進んでいくと思います。



11月21日 体育朝会：持久走練習



12月7日の持久走大会に向けて張り切って練習をしています。

子供たちも先生方も Perfume (パフューム) の「TOKYO GIRL」の曲にのって、軽快にグラウンドをかけ抜けていきます！

